

Pressestelle, Freitag, 23. August 2013

Sprachkurse der Vhs im Herbstsemester 2013

Die Volkshochschule Mühlheim bietet auch im bevorstehenden Herbstsemester wieder ein umfangreiches Kursangebot im Sprachbereich an.

Haben Sie im Urlaub wieder mal wild gestikuliert oder sind einem netten Gespräch wegen mangelnder Sprachkenntnisse aus dem Weg gegangen? Dann hat die Volkshochschule Mühlheim eventuell das richtige Angebot parat, um Abhilfe zu schaffen!

Ob Deutsch, Englisch, Italienisch oder Spanisch – Interessierte haben die Möglichkeit, die für sie passende Lernstufe zu finden. Die Kurse beginnen in der ersten Septemberwoche.

Weitere Informationen zu den Kursen erhalten Sie bei Vhs telefonisch unter den Rufnummern 06108/601-602 oder -606.